

L'Ambassadeur de la Palestine met en exergue l'appui de Cuba à sa cause



La Havane, 12 août, (RHC).- L'Ambassadeur de la Palestine à Cuba, Akram Sanhan a mis en exergue l'appui de Cuba à la cause du peuple de son pays.

Dans des déclarations qu'il a faites à notre collègue Abdoul du Service arabe, il a signalé :

« Cuba a toujours appuyé la cause palestinienne. Elle en est solidaire depuis les années 70 et elle a semé cette solidarité en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

« Cuba, dirigée par Fidel, par Raúl, par le Parti Communiste et par le peuple a toujours soutenu la juste cause de notre peuple et, en ce moment, sa solidarité est très forte.

Les peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes ont toujours appuyé la cause palestinienne mais ce que nous voyons dernièrement c'est l'appui des gouvernements progressistes qui se frayent un chemin dans la région. Cela fait que notre cause à plus d'amis.

Lorsque nous parlons de l'Amérique Latine, nous parlons de beaucoup de pays de cette région et des Caraïbes. Lors de la dernière session du Conseil des Droits de l'Homme, à Genève, 8 pays ont voté en faveur de la Palestine. Cela démontre qu'il y a une unité en faveur de notre pays et contre l'agression israélienne. C'est une carte différente de la solidarité internationale. Il y a eu des manifestations au Brésil, au Venezuela, au Pérou, en Équateur, en Bolivie et au Salvador ainsi que dans bien d'autres pays latino-américains.

Notre peuple remercie Cuba et l'Amérique Latine de leur solidarité. Nous disons merci à Fidel Castro, à Nicolas Maduro, à Evo Morales et à tous les peuples et gouvernements solidaires de la cause palestinienne ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30766-lambassadeur-de-la-palestine-met-en-exergue-lappui-de-cuba-a-sa-cause>



Radio Habana Cuba